

„Ja, ich werde gebraucht!“

FREIWILLIGKEIT / Die Zeitspende ist eine unersetzbare Spende an das Rote Kreuz, denn sie stiftet Sinn und ermöglicht Sinnvolles.



„Ich möchte gebraucht werden.“ Das ist eine der Hauptmotivationen der mehr als 60.000 Freiwilligen, die sich im Österreichischen Roten Kreuz in den verschiedensten Bereichen gemeinnützig engagieren. Und mit diesem Gefühl sind sie absolut an der richtigen Stelle: Freiwilligkeit ist nicht nur einer der sieben Grundsätze des Roten Kreuzes, sondern auch eine der wichtigsten Stützen der von haupt- und ehrenamtlich Tätigen täglich erbrachten Leistungen im Dienst von Schwächeren. Die Zeitspende in Form der freiwilligen Mitarbeit ist

somit nicht nur eine wertvolle Spende an das Rote Kreuz, sondern gleichzeitig auch eine unersetzbare Spende an die Gesellschaft. Denn Fakt ist: viele der umfassenden Leistungen des Roten Kreuz könnten ohne die zahlreichen engagierten freiwilligen Mitarbeiter nicht erbracht werden.

Geben und Nehmen

In Niederösterreich sind es rund 15.700 ehrenamtliche Mitarbeiter, die ganz nach ihren persönlichen Interessen und Stärken beim Roten Kreuz die „passende Jacke“ gefunden haben. Dem Roten Kreuz ist es dabei nicht nur ein Anliegen, diese Freiwilligen zufrieden zu wissen, sondern auch für potentielle neue Interessenten freiwilliges Engagement attraktiv zu machen. „Jede und jeder einzelne Freiwillige ist wertvoll und wird gebraucht“, erklärt Josef Schmoll, Vizepräsident des Roten Kreuz Niederösterreich. „Deshalb freuen wir uns natürlich auch immer über jeden Neuzugang. Gleichzeitig aber versuchen wir, unseren bestehenden Freiwilligen als Organisation auch möglichst viel zurückzugeben. Unentgeltliches Engagement bei uns ist ein Geben und Nehmen: Die Mitarbeiter spenden einen Teil ihrer Freizeit und helfen so vielen ihrer Mitmenschen. Im Gegenzug ist die freiwillige Mitarbeit für viele von ihnen schon nach Kurzem ein nicht aus ihrem Leben wegzudenkender und ultimativ sinnstiftender Bestandteil geworden. In wenigen Worten: Sie sind dann Teil der „Rotkreuz-Familie“ geworden.“



Die passende Jacke wartet

Wer Interesse an einer Mitarbeit beim Roten Kreuz Bezirksstelle Neunkirchen hat, kann aus einer Vielzahl an Bereichen wählen und sich vorab auch unverbindlich im Rahmen eines persönlichen Gesprächs informieren. Ob im Rettungsdienst, in verschiedensten Tätigkeiten im Bereich des Gesundheits- und Sozialdienstes, in der Katastrophenhilfe oder im Rahmen einer Mithilfe bei der Team Österreich Tafel - wer noch keinen fixen Bereich im Auge hat, dem helfen die Mitarbeiter des Roten Kreuzes gerne auch, die passende Jacke zu finden!

Für weitere Informationen und Anfragen stehen wir Ihnen Mo – FR von 08.00 bis 18.00 Uhr unter der Hotline **0664 / 621 40 09** oder unter www.oteskreuz.at/noe/mitmachen/